



ANALIZAN SI CONVIENE IMPLEMENTAR ESTE PLAN A LOS SERVICIOS DE SALUD

Evalúan adaptar el modelo IMSS-Bienestar en Puebla

POR ALEJANDRA OLIVERA

El Gobierno de Puebla evalúa la posibilidad de adoptar el modelo IMSS-Bienestar en los servicios de Salud del Estado, por lo que se encuentran en pláticas con el organismo para resolver dudas y conocer las bondades de dicho esquema.

Así lo manifestó el titular de la Secretaría de Salud estatal, José Antonio Martínez García, quien sostuvo que el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla tiene un déficit importante tanto en su régimen ordinario como en su sistema IMSS-Bienestar.

Mientras que la infraestructura y los servicios de salud son "muy eficientes", por lo que –dijo– están viendo si la propia Secretaría de Salud puede implementar las políticas públicas y los servicios del modelo IMSS-Bienestar.

Insistió en que hay muchas dudas sobre el proceso, por lo que la administración estatal sigue en pláticas con el organismo federal, para conocer las bondades y las formas de cómo se puede realizar el modelo de IMSS-Bienestar en Puebla, así como para que expliquen las inversiones que se harían para ver si al estado le conviene la adopción de dicho esquema.

Esto luego de que, durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, el director general del IMSS, Zoé Robledo Aburto reveló que ya tuvo un acercamiento con el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina y que Puebla estaría próxima a definir la federalización de su sistema de salud para atender a personas sin seguridad social.

"Están por definirse los estados de Puebla y Aguascalientes, con quienes

EL GOBIERNO poblano se encuentra en pláticas con la dependencia federal para resolver dudas y conocer las bondades de dicho esquema



José Antonio Martínez sostuvo que el IMSS en Puebla tiene un déficit importante tanto en su régimen ordinario como en su sistema IMSS-Bienestar. Especial

JOSÉ ANTONIO MARTÍNEZ
Secretario de Salud estatal

Estamos evaluando el modelo del IMSS-Bienestar que es muy bueno, pero estamos viendo si lo podemos implementar nosotros como Secretaría por lo eficientes que somos. Son políticas y procesos hospitalarios que eficientizan mucho la atención en todos los niveles de salud, desde la atención primaria hasta la alta especialidad".

hemos tenido ya conversaciones, con la gobernadora y el gobernador y sus equipos", afirmó Zoé Robledo.

El pasado 14 de noviembre de 2022, el entonces gobernador Miguel Barbosa Huerta señaló que en Puebla la operación del programa IMSS- Bienestar sería

únicamente en los temas de cáncer de mama, hemodiálisis y hemodinamia, pues recalcó que no entregará el sistema de Salud al IMSS-Bienestar, ya que consideraba que los servicios del Estado son mejores que los del organismo en la entidad. •